



表し、行動に移す

～心・思いや考えを～

令和6年12月24日

校長 平塚 智啓



本日にて、2学期無事終了！！

温かい見守りに感謝いたします！！



○地域見守り・通学路安全活動に対して感謝！

➡校区内に大規模な工事区間がある下郡小学校区。子どもたちの安全を第一に考え実施していただいている「見守りボランティアによる安全第一の体制づくり」ととてもありがたかったです。今後のよりより活動づくりにもご協力ください。

○オープンスクールへの積極的参加に感謝！

➡2学期は子どもたちの学校生活の様子を、保護者や地域の方々等に見ていただく機会を増やしました。運動会をはじめとする子どもたちの活躍は、参観者にも活力を与えていることがアンケートの記述の中からもうかがえました。

○『ミシンサポーター』『読み聞かせボランティア』『学年ごとの学習サポート』等の協力に感謝！

➡学校での教育活動を支えていただいている各種のサポート活動。急なお願いにも協力いただき、本当に感謝しております。そのおかげで、子どもたちの心育や安全対策ができました。地域コーディネーターや校区公民館を窓口としたサポートルートも確立されました。

◇今後も続く＜家庭・地域の見守り＞そして学校運営協議会の熟議を通した活動・提案へ



お知らせ

冬休み中の緊急連絡体制につきましては、
令和6年7月9日付のプリントを参考にしてください。
なお12月28日～1月5日は、学校は閉庁しています。